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Gerade auf einen Rahmenterminkalender würde ich entweder komplett verzichten, oder diesen
sehr locker halten.

Des weiteren spreche ich mich ebenfalls für 2 Turniere pro Jahr aus, das könnte man natürlich
auch an eine Bedingung (z.B. mind. 6 Ligen um 2 Wettbewerbe auszurichten) knüpfen.
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